
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行   福島文江 ＳＡＡ委員 
点 鐘   午後１２時３０分 野村正行 会長   
国歌斉唱 「君が代」 
ソング   ｢奉仕の理想｣ 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 

 皆さん今日は。まずは、２月２３日のＩＭ合同例

会も無事に終了しました。これもひとえに皆さんの

ご協力によるものでありましてＩＭ実行委員会のも

と会員の全員参加により盛大に出来ました事に対し

感謝し、厚く御礼を申し上げる次第です。 

 早いもので立春も過ぎいよいよ春本番の三月に入

りました。奈良東大寺の御水取り行事が終わります

と寒さから開放され皆さんの心も浮き浮きして希望

に燃える季節となります。お願いです、どうか気を

引き締めて今少しです、我々年度にご協力をお願い

申し上げます。 
 今日は三月定例理事会を開きました。皆様にお計

り事項、連絡、通知事項、報告事項等々を致します。 
まず一つは、地区ロータリー情報委員長より２０

０７年度規定審議会立法案提出についてのお願いが

参りまして、２００７年度規定審議会が２００７年 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４月２２日～２８日開催される予定でＲＩ細則の規

定において立法案の提出権がクラブに認められてお

り｢クラブ提案」の行使をする内容です。つまり標準

ロータリークラブ定款の第８条出席１節(ａ)項(７)
号を全部削除とする改正案です。又例会で会員１/３
以上の採択があれば提案できるというわけで理事会

の審議では皆さんに計って頂いた後、地区の方に任

せるという事になりましたのでお計り致します。い

かがでしょうか？宜しかったら拍手をお願いします。 
有難う御座いました。 
連絡事項 
・２００５～０６年度｢会長賞｣申込みについて参っ 

てまして４大奉仕委員長に意見を頂いて１週間以

内にどうするかを決めて頂く事に承認されました。 
・地区青少年交換委員長よりクラブ推薦の中村 茜さ

んの交換としてスポンサークラブ宛に来日学生受

け入れのお願いがありました。ブラジル第４７６

０地区 BeI.oHorizonte.Pe.Eustaquio ロータリー

クラブからの申請書で、本年８月来日希望で名前

はナターリアシルバー(NataliaSilva)さんで１８

歳(来日中１９歳)です。明日、次年度会長・幹事そ

の他関係委員会の方達と共に本庄高校にお願いに

伺いたいと思います。受け入れ際はご協力ほど宜

しくお願いいたします。 
・ガバナーエレクトより会長宛に地区役員(案)の委嘱 
 についてお願いがきましたので本人に示達しまし 
 て承諾を得ました。役職名は青少年交換委員会委    
 員、茂木 正さんです。 
・地区大会の出席者及び参加方法、親睦旅行(５月実    

 施)の開催について、社会奉仕事業に対する奉仕目 
 的、３月のプログラム予定表、各委員会の事業実    
 施等々について協議された承認事項は担当委員会

より連絡して頂きますのでご了承程お願いします。 
報告事項 
・２００５～０６年度国際ロータリー第２５７０地   
 区青少年交換委員会スプリングセミナのご案内が 
 参っています。(すでに報告済みです。) 
 日 時 ２００６年４月５日(火)～８日(土) 
 場 所 長野県白馬村グローブインスカラ 
 出席者 カウンセラー､インバンド･アウトバンド 
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超我の奉仕 

 

卓 話 

「ＩＭ開催のお礼」 
国際ロータリー第２５７０地区 

第４グループ  
  ガバナー補佐 加藤玄静 様 

 



 申込み締切り ２月２８日迄 
・地区職業奉仕委員長より職業奉仕部門グループ別

研修会の開催についてのご案内が参っています。 
日 時 ２００６年３月７日(火)１３時３０分～ 
会 場 本庄市早稲田大学本庄キャンパスコミュ

ニケーションセンター４Ｆ 
出席者 職業奉仕委員長、次年度職業奉仕委員長 
参加費 １人 １，０００円 

・第５回会長幹事会が３月１８(土)午後６時３０分よ 
 り上里町割烹｢小菊｣で開催されます。出席者は会長 
幹事、会長エレクト、次期幹事です。 
 
 
 
〔幹事報告〕      温井一英 幹事 
 

 
・年次大会が６月１１日からコペンハーゲンで行わ

れます。ガバナーエレクトの鈴木勲二さんより絵

葉書が届いています。 

・地区大会が４月１５日と１６日に開催され１６日          
 に皆さんに出席して頂く予定で出席の確認をした

ところ３７名出席して頂けるようです。有難うご

ざいます。行く方法は各自乗り合わせで宜しくお

願いします。 
・ロータリーレートが３月１日より１ドル１１８円 
 なりました。 
・サンディエゴの協議会から報告が届いています。 
・(財)本庄市公園緑地公社の協賛が届いていまして、

例年と同じ扱いにしたいと思います。 
・岡部ＲＣより会報が届いています。 
 
 
 
ＩＭ実行委員会  田中 克 ＩＭ実行委員長 
 

 
 ＩＭ実行委員長を努めさせて頂きました田中です。 

先日の第４グループのＩＭが皆様方の積極的なご協

力を頂き無事終了する事が出来ました。有難う御座

いました。 

尚、ＩＭ記念誌も立派なものになるよう高柳会員、

岡芹会員を中心に頑張ってもらっておりますのでご

期待下さい。 

 １６日に記念誌の件、及びＩＭ実行委員会の解散

という事で関係者の皆さんに今日ご案内を出します。

是非ご出席頂きまして最後の結びにしたいと考えて

おります。大変お世話になり有難うございました。 

報 告   髙橋福八 パストガバナー 
 

 
 ３月１１日より３月２７日まで国際ロータリー第

２５７０地区オーストラリア青少年相互訪問団の団

長として、また茂木 正会員が副団長としてオース

トラリアのパース地区の会員宅へホームステイでお

世話になります。事故のないよう行って参ります。 
 １月来日したオーストラリアチーム団長のジョン

ご夫妻は、本庄ＲＣの心からの歓迎に感動していま

した。 
 

茂木 正会員 
 皆さん今日は。今回私も髙橋団長の鞄持ちでご一

緒させて頂きます。何もわかりませんが現地で交流

に努めて参りたいと思っております。どうぞ宜しく

お願いします。有難う御座います。 
 

 

 

［３誕生祝］     岡崎正六 親睦委員 
 （敬称略） 
石原 修 田中 克 福島 修 野口光大  
井河久昇 近藤伸侑 南  正 岩渕富男  
横尾セツ 

 

 
 

・代表挨拶       横尾セツ 会員 
 

 
  皆様今日は。今日はお誕生祝を頂きまして有難

うございます。 

私は６０×年前の３月２９日に足利市で生まれ

ました。出産の時、近所が火事になり母親がびっ

くりして陣痛が止まってしまい、翌朝に生まれた



という事を３月になると思い出します。 

これまでいろいろな事がありましたが、今こう

して自然体で充実した日々が送ることが出来まし

て『お母さん生んでくれてありがとう｣とお礼を述

べたいです。 

皆様、これからもどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

［３月結婚祝］ 
（敬称略） 
岩本英人 南  正 髙橋福八 梅村孝雄 
狩野輝昭 小此木利明 竹並紀松 井河久昇 
茂木 正 下山正男 五十嵐敦子 温井一英 
金井澄雄 八木茂幸 野村正行 

 

  
 

・代表挨拶      五十嵐敦子 会員 
 

 
 結婚のお祝いありがとうございます。結婚して２

７年経ちます。仕事をして３１年間、今も自分の好

きな仕事が続けられましたのは家族、夫の理解と協

力があってのことと思いますので、感謝の心で結婚

記念日を祝いたいと思っています。 

 

 
 
〔委員会報告〕 
 
★ロータリー情報委員会  梅村孝雄 委員長 
 

 
 先日ロータリーセミナーがありまして、その時ロ

ータリー会員として見ておいて欲しいと依頼され皆

様に資料を配布しました。 

 

『ロータリーいろは問答』 

１、会員の種類は、正会員、名誉会員、シニア会員

の３種類である         （Ｙ・○Ｎ） 

２、名誉会員の任期は、一年ごとに理事会の決議で

決定する。            (Ｙ・○Ｎ) 

３、クラブは、ビジターに対し、必ずメークアップ

カードを発行しなければならない。 (Ｙ・○Ｎ) 

４、連続４回、例会に出席せず、メークアップもし

ない場合には自動的に会員の身分は終結する。 

(Ｙ・○Ｎ) 

５、クラブ理事会の会合に出席した会員は、メーク 

アップになる。         (Ｙ・○Ｎ) 

６、クラブの奉仕委員会やクラブの奉仕プロジェクト    

に出席した会員は、メークアップになる。 

(○Ｙ・Ｎ) 

７、クラブの親睦活動に出席した場合には、メーク

アップになる。         (Ｙ・○Ｎ) 

８、ロータリークラブ間の合併は認められている。 

(○Ｙ・Ｎ) 

９、クラブの出席を算定する場合、８５年適用者のみ

を除外する。          (Ｙ・○Ｎ) 

１０、本年度の半期人頭分担金は、２１ドル５０セン

トである。            (○Ｙ・Ｎ) 

１１、クラブ会長ノミニーが会長エレクトに就任する

時期は、会長就任する１年前の７月１日である。    

(Ｙ・○Ｎ) 

１２、８５年適用者は、自動的に出席規定の適用を免

除される。          (Ｙ・○Ｎ) 

１３、本クラブの例会に出席したものとみなされるに

は、例会に充当された時間の少なくとも６０％

は、必ず出席していなければならない。 

(Ｙ・○Ｎ) 

 

 今、ロータリー情報委員会で問題になっているのは、 

個人情報をどうするかという事です。週報・会報の発 

行についても個人情報が大変影響が出ているという 

ことを聞いてきました。 

 ロータリー情報には関係ありませんが、アイバンク 

の登録者が全国で２万人をわってしまったので、我々 

ロータリークラブがこの運動を支えなければならな 

いと思います。 

 

 

★親睦活動委員会    石原 修 委員長 
 

 
 先程、理事会において春の移動例会が承認されま

したので報告致します。 
『東京湾ナイトクルージングと浅草散策の旅』 

    日 時 平成１８年５月１８日(木)  
        午後１時 文化会館集合 
 皆様方には３月９日(木)にＦＡＸ送信しますので、

返事を４月２０日(木)私(石原 修)までにＦＡＸを

お願い致します。宜しくお願いします。 

 



★出席委員会      茂木 聡 委員長 
 

 
 地区大会の出席のお願い。 
  日 時 ２００６年４月１６日(日) 
  場 所 埼玉県熊谷会館 大ホール 
  登 録 午前  ９：００ 
  点 鐘 午前１０：００ 
尚、熊谷会館は駐車場が狭いので車で行かれる方

はなるべく乗り合わせでお願いします。 
皆様、出席の程宜しくお願いします。 

 
 
★プログラム委員会  

橋本恒男(クラブ奉仕) 委員長 
 

 
 矢島プログラム委員長が都合で欠席の為、代わり

に報告いたします。 

 ２日 (本日)加藤ガバナー補佐(田中ＩＭ実行委員

長含む)卓話 

 ９日 さいたま地方検察庁 熊谷支部 

検事 杉山茂久様卓話「裁判員制度について｣ 

１６日 本庄警察署長 榊原勝雄様の卓話と署員表彰 
２３日 休会 
３０日 夜間例会(於：五州園) ゴルフコンペ 
  
 
★社会奉仕委員会    三宅健吉 委員長 
 

 
今年度の単年度寄付事業として２件が本日の理事

会でご承認いただけましたのでご報告いたします。 

新世代委員会最大の事業のでありました青少年育

成事業としての凧揚げ大会が下山委員長の努力にも

かかわらず諸般の事情で実施できませんでしたため、

代わる事業として地域の為に活躍しております団体

に寄付を行いたいと思います。 

社会福祉協議会に３００，０００円 

青少年育成市民会議、子供会育成会連合会、ボー

イスカート３団体に合わせて１００，０００円の寄

付を行いと思いますのでよろしくお願い致します。 

尚、社会福祉協議会への寄付が突出しております

が継続事業として７０歳以上の一人暮らしの老人へ

月一回５００食の配膳サービスを行い、その安否を

確認する見守り活動を本庄市の補助金と寄付金で賄

っております。ロータリーとしてこの事業の大切さ

に共感したからです。 

３月１６日本庄警察榊原勝男署長に犯罪の発生状

況、安心安全の町作りについての卓話をお願いして

あります。また当日交番勤務お２人の署員の表彰を

行ないます。 

 
 
★世界社会奉仕委員会  巴 高志 委員長 
 

 
委員会より｢書き損じはがき｣の件で報告と御礼を

させて頂きます。｢書き損じはがき｣の回収も、メン

バー皆様のご協力と自治会連合会の皆様のご努力で、

大変集まっております。連合会の方々の予定に合わ

せて、今月中の例会で贈呈式を行いたいと思います。 

 又、切手のご希望を募ったところ、沢山のメンバ

ーの皆様よりご協力が頂けまして、誠に有難う御座

いました。この場をお借りして御礼を申し上げます。 

 
 
 

〔ニコニコボックス〕   渋澤健司 委員長  

 
 

(順不同・敬省略) 
加藤玄静 
 永い間ホストクラブの皆様にはお世話になりまし

た。お陰様にて史に残るＩＭが開催出来ました。 
 ありがとうございました。 
 
田中 克 
 ２３日のＩＭ、皆様方のご協力を頂きまして無事

終了する事が出来ました。有難うございました。 
 
髙橋福八 
 ３月１１日より２７日まで２５７０地区のオース

トラリア青少年相互訪問団の団長として茂木 正 
 会員と共に行って参ります。 
 
内野昭八郎 
 田中さん、岡崎さん、はじめＩＭ実行委員会の皆

様ご苦労さんでした。 



岩本英人 
 遅ればせのバレンタインデー、彼女より感謝状を

貰いました。 
 
山田龍男 
 いつも皆様にお世話様になります。当店スナック

(ミハル)ではテレビ埼玉出演者決定カラオケ大会

を３月１８日(土)ＰＭ６：３０分から予定していま

す。もし知人、友人等で出演希望者がいましたら

よろしくお願いします。 
 
藤井 仁 
 ニコニコボックス委員さんたいへんご苦労様で

す。 
 
 
２３日のＩＭは、皆様の協力をもちまして素晴らし 
い大会になりました。ありがとうございました。 
 

 (同文にてご投入頂きました) 
金井澄雄 中島高夫 松原幹男 小此木昭二 
渋谷修身 岡崎正六 茂木 聡 五十嵐敦子 
高柳育行 福島文江 
 
 
本日は加藤玄静ガバナー補佐、田中 克実行委員長 
ＩＭの報告よろしくお願いいたします。 

 (同文にてご投入頂きました) 
戸谷 丈 渋澤健司 西村賢次 竹並栄一郎 
井河久昇 春山茂之 茂木 正 横尾セツ 
梅村孝雄 巴 高志 狩野輝昭 古瀬末雄 
温井一英 下山正男 武井包光 八木茂幸 
佐藤賀則 野村正行 江原栄一 小此木利明 
三宅健吉 斉藤清一 笠原 勝 沼田恵義 
橋本恒男 岡芹正美 野澤章夫 立石秀寿 
 
 

本日投入金額合計  ４９，０００円 
 

 
 

★雑誌記録委員会    横尾セツ 委員長 
 

 
 本日は第１例会ですので｢ロータリーの友｣が配ら

れていますが、今月は月間というものがないそうで、

ローターアクト週間について横組にいろいろ書かれ

ております。 

縦組みには、秩父ＲＣのパストガバナー金子千侍

さんが(８５、８６歳)今でも現役で往診に出掛けた

り等いろいろと活躍なさっています。 

こういうことを皆さんどうか読んで頂きたいと思

います。宜しくお願いします。 

〔出席報告〕      横尾弘明 委員 
 

 
 

 
メーキャップ数１８枚 

 

欠席届出者 
 石原輝弥 今泉憲治 金井直樹 近藤伸侑 
 坂本雄一 戸谷清一 町田国彦 
 
 
 
 
 

卓 話 
 

｢ＩＭ開催のお礼｣ 
 

国際ロータリー第２５７０地区 

第４グループ ガバナー補佐 加藤玄静 様 
 

 
皆さん今日は。過日の第４グループのＩＭにはホ

ストクラブといたしまして、皆さん方には永い間ご

支援を頂きました。当日みたのが結果であります。

今のところ良い評価を頂いております。 

 その翌日から他のグループのＩＭにも参加させて

頂いておりますが、参加人数の問題につきましては

変更ですとか、各グループ内の会場の位置が真ん中

にあるか、端にあるかによっても多少違うと思いま

すがお陰様で第４グループは５０１人の全員登録を

頂きまして、当日の参加が３８６名ということです。  

まず、私のテーマであります｢集い・語り・楽しむ｣

と。その『集』いというてんにおいては、グループ

内７８％の方が実質参加をしてくれたということで

テーマとしては良かったかなと。 

 次に集まった方達が『語り』という部分におきま

しては、合同例会の方の時間を短縮いたしましてシ

ンポジウムという形で１２クラブそれぞれ特色のあ

る地域に貢献にしたロータリー活動をしております

けども、４クラブの代表の方に語って頂きました。 
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その後、この会場で行われました雅楽の記念公演、

それから友愛・友情の懇親パーティーが『楽しむ』

ということでありまして、テーマがそっくり当日実

現できたわけでございます。 

これもひとえに、今年度の野村会長、温井幹事の

お計らいによりまして早くから私の希望する実行委

員会を立ち上げて頂きました。 

前半においては第４グループ内の隔月に行う会長

幹事会においていろいろとご意見ご要望を聞きなが

ら、また私の方の希望も理解をして頂きながらやっ

て参りました。それらの企画・構成が出来た段階に

おきまして、田中実行委員長と岡崎副委員長さんに

お願い致しまして１１の部門に分かれましてそれぞ

れをどういうふうに展開したらいいかな、という事

でいろいろとお知恵を借りながら当日まできたわけ

であります。 

 後半においては、実行委員会の全委員の方の協力

でリハーサルに盛り上がりができ、そして２３日の

本番にはあのような形で終わったのでございます。 

 毎年、ＩＭという事が行われておりますけれども、 

１００年前に出来たロータリーというのは、本当に

シカゴで友達も無く、商売もうまくいかない青年達

が自分達の仲間を作り、そしてお互いに商売をしな

がら自分の職業の利益を追求して始まったのがロー

タリーでございますが、やはり１００年経った今日

それらがだいぶ変わりまして当日私がお話しさせて

頂いたとおり、自分達の住んでいる一番小さな地域

社会、自分達の国家、世界そういう形に奉仕の輪が

広がりまして地域に貢献するロータリーでなくては

ならない、そのように前半の一世紀が終わって今次

なる世紀に向かっているわけであります。その中で

各クラブを３回ほどクラブ訪問させて頂きまして一

番感じた事は、本庄や深谷のように八十人位いるク

ラブ、十数人のクラブ、平均するとだいたい三十人

位です。そういうとこで悩みというのは、会員数や

クラブの奉仕活動にまわせる事業費・・・・・・・。 

しかし私は自分が入会して２０年経つこの本庄ロ

ータリークラブの活動を通じて、一クラブの力だけ

ではとうてい出来ない問題がたくさんあるわけでご

ざいます。例えば良い例が、世界社会奉仕で『書き

損じはがき』を集めネパールその他に学校の建設を

しておりますが、私が入会した当初はクラブのメン

バーが自分達の会社の従業員に、あるいは自分が持

っている物を集めてきましたから枚数的にはたかが

しれていたわけでありましたが、自治会連合会等に

この趣旨を理解して頂きましてロータリーだけでな

く、回覧板を通じて６万市民にロータリーの活動を

訴えた時にその答えとして毎年９千枚から１万枚ち

かい『書き損じはがき』が本庄ロータリークラブで 

 

 

 

 

 

 

 

 

も集まるようになったわけであります。このように

ロータリーだけで出来ない問題は、地域社会のいろ

いろな団体とお互いに奉仕活動を理解し合って頂き

まして、自分達の地域社会に貢献する奉仕活動なり

かなと。そういうことが広がる、それがすなわち私

はロータリーの拡大奉仕活動だとうなずけておりま

す。ロータリーで出来なかったら、いろいろな団体

に理解して頂かないと力が発揮できない。もう一つ

はインターシティミーティングという名前の通り、

本庄にある本庄ロータリークラブにしか出来ないそ

れを近隣のロータリーの方達と一緒になって合理的

なロータリー活動を推進することがロータリーの公

益活動奉仕かなと。 

昨年、ガバナー補佐を拝命した時に一年かけて私

がやる使命というものは、ＲＩからの事や地区の事

を各クラブに連絡・伝達し、またクラブの事を地区

やＲＩにもってかえるこれは当然であるけれどもそ

うでなくてロータリーがこれから生き延びる為には

ロータリーだけの自己満足でなくてやはり地域に貢

献するロータリーでなくてはならないだろう、また

ロータリーの場合には職業奉仕・社会奉仕というか

たちで自分でやるべき事とクラブでやる事をきちん

と我々が明確にしなかったらただ高い会費を払って

食事をし、親睦やばらまき的な奉仕をする会であっ

てはいけない。この様な考えを持って各クラブを回

ってきました。会長幹事に理解をして頂いたので当

日の出席があのようになりました。 

 実行委員会は解散しますが『報告書』の作成とＤ

ＶＤを作成し配布する予定です。 

最初から最後まで本庄ホストクラブの皆さん方の

本当のご支援で成功したわけでございます。どうぞ

これから皆さん方も各々が自分の身体をご自愛しな

がら自分の事業を益々栄えるように頑張っていただ

き、そしてその余力で本庄ロータリークラブの為に

奉仕活動を続けて頂ければ幸かなと思っております。

大変、有難うございました。 

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   E メール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


